

**B1** Sebastian Arlt

Tagesordnungspunkt: 3 Wahl der\*s Landratskandidat\*in

## Selbstvorstellung

Sebastian Michael Arlt

Bewerbung um die Nominierung als Landratskandidat für den Ennepe-Ruhr-Kreis

Schwelm, im März 2025

### LEITGEDANKE

„Gemeinsam für eine gerechte, soziale und zukunftsorientierte Politik.“

Liebe Freundinnen und Freunde,

als Demokratinnen und Demokraten tragen wir aktuell eine besondere Verantwortung: Die gesellschaftliche Mitte wird durch Polarisierung und Unsicherheit unter Druck gesetzt. Lasst uns gemeinsam in unseren Städten unseres Ennepe-Ruhr-Kreises durch sichtbare Zeichen einer gerechten, sozialen und zukunftsorientierten Politik das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in eine demokratische Stabilität stärken und, wo nötig, auch gewinnen!

Seit zwei Jahren darf ich mich als Kreisdirektor im Ennepe-Ruhr-Kreis mit Bündnis 90/DIE GRÜNEN für die Belange der Menschen einsetzen. Diese sachliche, wertschätzende und zielstrebende Zusammenarbeit möchte ich über die Kommunalwahl 2025 hinaus fortsetzen – künftig auch im Bündnis mit der CDU - sofern uns die Wählerinnen und Wähler bei der Kommunalwahl am 14. September 2025 das notwendige Vertrauen und das erstrebte Votum schenken.

### MEIN ZIEL ALS LANDRAT

„Mit Menschen für Menschen auf kommunaler Ebene nach Verbesserungen streben.“

Der Ennepe-Ruhr-Kreis und seine neun Städte sind mehr als eine Verwaltungseinheit, sie bilden eine kommunale Familie – und diese unterstützt Menschen. Mein Ziel ist eine Verwaltung, die nahbar und bürgerorientiert agiert. Eine moderne Kreisverwaltung, die Antworten gibt für mehr Sicherheit, denn Teilhabe und Vertrauen stärkt unsere Demokratie. Mit meiner juristischen Qualifikation sowie meinem betriebswirtschaftlichen Studium sehe ich mich fachlich gut aufgestellt; mit umfassender kommunaler sowie Führungserfahrung adäquat vorbereitet.

Die kommenden Jahre werden entscheidend sein: Strukturwandel, soziale Herausforderungen, ökologische Verantwortung und generationsgerechtes Wirken – all das verlangt ein gemeinsames Handeln, das über Parteigrenzen hinausgeht.

Lasst uns den Ennepe-Ruhr-Kreis als lebendige, soziale und ökologisch verantwortungsvolle Region weiterentwickeln. Dafür bitte ich um Eure Unterstützung und Eure Stimme.

Herzlichen Dank für das Vertrauen, das Ihr mir bislang geschenkt habt. Ich freue mich auf eine weitere gemeinsam erfolgreiche Zusammenarbeit.

Euer Sebastian Arlt



Alter:  
52